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Exmg Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
discussão 

REQUEIRO aDouta Mesa, na forma re 

gimental, envio de expediente ao Excelentissimo 	Senhor 

Prefeito Municipal, no sentido de que o mesmo nos infor 

me as razoes para a mudança do ponto de onibus localiza 

do em frente ao Terminal RodoviSrio Alex Novellino. 

SALA DAS SESS5ES, 08 de maio de 1 991. 

BENILDO MOTA 

Vereador Autor 

JUSTIFICATIVA 

Sendo normal e especificamente ali, a popu 

laço estar na maioria dos casos, transportando volumes 

no so para viagens, mas tambm, de compras feitas 	no 

Hipermercado ABC proximo a Rodoviaria, a mudança do pon 

to de onibus dificulta o acesso dessas pessoas que esta 

vam acostumadas a tomarem o onibus em frente a Rodovia 

ria. 

SALA DAS SESS3ES, 08 de maio de 1 991. 

Vereador Autor 


